

## DE TODO UN POCO

---

-También lo apuntamos en honor a nuestros anunciantes. En tiempos de crisis, en los que el correo tradicional cada vez está más olvidado, debido al incremento del electrónico, Arriaca crece de día en día. A la difusión mensual del Boletín impreso, que llega a toda la provincia a través de ayuntamientos, entidades y asociaciones culturales, hemos de añadir la difusión que a través de la edición digital se hace por correo electrónico, y que supera los 1.200 envíos mensuales. A esto hay que añadir la difusión a través de nuestros blogs informativos, de la página web, de Facebook y por supuesto a través de la red de bibliotecas virtuales en las que figura. Una ligera aproximación, conforme a las estimaciones que nos dan las distintas redes, nos da cuenta de que la edición digital tiene una media de 5.000 lecturas mensuales. Y que en los dos últimos años las visitas vía Internet han superado las 120.000. Todo un logro.

-Y es que la Casa, nuestra Casa, tiene detrás toda una gran historia que no debemos perder, sino aumentar. Y si estos son, como muchos dicen y nos están convenciendo de ello, malos tiempos, no tenemos más remedio que ponerles buena cara. Porque Guadalajara, y nuestra Casa, se lo merecen.

-Y seguimos haciendo ese llamamiento al asociacionismo. Necesitamos socios. Cuántos más seamos mejor para la Casa y la provincia. Y el que las promesas se cumplan aumenta nuestra voluntad de trabajo. En el último mes la nómina se ha incrementado con ocho nuevos asociados. ¡Que cunda el ejemplo para cuantos pasan por la Casa y presumen de haber estado aquí! Lo nuevo es presumir de ser socios de la Casa de Guadalajara en Madrid.



### **LOTERIA "EL REY DE OROS"**

**La mejor inversión**

***JUEGUE EN EL REY DE OROS***

***ENVIAMOS A PROVINCIAS***

***C/ Carretera de Canillas 140. Tlf. 91 381 00 16***

***Fax: 91 764 52 58***

**Te espera Javier, tu paisano**